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V.O.S.T
Une soirée de projections vidéo, le vendredi 23 juin à 20h00 au cinéma Le Barbizon 

Nécessaire quoique perturbant la vision, le sous-titre est un intermédiaire entre le film et le spectateur qui désire l’oublier pour mieux entrer dans l’image et dans la narration.

V.O.S.T. est une soirée de projections vidéo déviant notre regard vers le bas de l’écran. Les créations qui y sont présentées – installations vidéos interactives et films vidéo – y investissent le sous-titre comme catalyseur de formes, d’expérimentations ou de narration. Cet élément invasif ou discret occupe alors une place à part entière.

V.O.S.T. est la première d'une série de soirées de projections organisées par Marika Dermineur et Alexis Chazard, consacrées aux éléments qui se greffent et accompagnent l'image filmée.

Installations vidéo d’Armel Barraud, Thomas Cimolai.

Vidéos de Gregory Chatonsky, Alexis Chazard, Marie Daubert, Marika Dermineur, Reynald Drouhin, Elodie Le Coldroch, Julie Morel, RYBN, Michaël Sellam et Gwenola Wagon.

La soirée V.O.S.T. détournera l’univers cinématographique dans l’ancienne salle de cinéma Le Barbizon :

à 20h00 Visite d’installations vidéo interactives

à 20h30 Projection des films vidéo

à la fin de la projection, les installations seront de nouveau accessibles au public.

LE BARBIZON, 141 rue de Tolbiac, 13e arrdt., M° Tolbiac.

Retrouvez le détail du programme sur :

http://cela.etant.free.fr/vost/ + http://incident.net/events/vost/
« Cinéma muet »  d'Armel Barraud, 2006

Installation vidéo dans la salle durant laquelle le spectateur est invité à participer.

« La révolution a eu lieu à New York » de Grégory Chatonsky, 2003

Vidéo issue du site internet, durée variable, 5 min

http://www.incident.net/works/revolution_new_york/
« Soap Computer » de Alexis Chazard et Gwenola Wagon, 2006 

Vidéo, durée variable

http://cela.etant.free.fr/soap_computer/
« Dans le cadre » de Thomas Cimolai, 2006 

Vidéo programmatique installée dans la salle

http://perso.ensad.fr/ari/2005_06/cimolai/index.htm
« Une belle journée  » de Elodie Le Coldroch, 2005
Vidéo, 2 min.
« tv sweet » de Marie Daubert, 1997

Vidéo, 3 min.

« Leebon » de Marika Dermineur, 2006 

Vidéo issue du site internet « Keyboard », 4 min 

http://www.turbulence.org/works/keyboard/
« Le voyeur » de Reynald Drouhin, 2006 

Vidéo, 6 min (extrait).

« Black out » de Reynald Drouhin, 2006 

Vidéo, 4 min 20.

« L'idiot » de Julie Morel, 2000

Vidéo, 15 min.

« .SRT » de RYBN, 2006 

Vidéo, 6 min (extrait).

« Community of Desire » de Michaël Sellam, 2006 

Vidéo, 13 min.

« Odyssée, 3mn50 » de Linda Suk

Vidéo interactive présentée dans sa version pour Internet

http://perso.ensad.fr/ari/2005_06/suk/index.htm
-- english version --

V.O.S.T. An evening of screenings and video installations around the presence of SUBTITLES into the image.

Friday June 23 at 8pm in the movie theater Le Barbizon,

141 rue de Tolbiac, 13e, M° Tolbiac, Paris, France.

Necessary though disturbing the vision, the subtitle is an intermediary between the movie and the spectator even if he most often wishes to forget it for better deepening into image and narration.

V.O.S.T. is an evening of video screenings slightly deviating our glance to the bottom of the screen. Creations which are presented – video installations and video screenings – invest the subtitle considered as a catalyst of forms, experiments or narration. This casually invasive or discrete element then occupies its own special place.

V.O.S.T. is the first of a series of evenings curated by Marika Dermineur and Alexis Chazard, and devoted to elements that surround the filmed image.

* Video installations by Armel Barraud, Thomas Cimolai and Linda Suk

* Videos by Gregory Chatonsky, Alexis Chazard, Marie Daubert, Marika Dermineur, Reynald Drouhin, Elodie Coldroch, Julie Morel, RYBN, Michaël Sellam, Linda Suk and Gwenola Wagon *

V.O.S.T. will divert the cinematographic universe in the old movie theater "Le Barbizon" :

at 8pm interactive video installations visit

at 8.30 Screening of videos

at the end of the projection, installations will again be accessible to the audience.

